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Às quatorze horas do dia vinte e quatro de junho do ano de 6 

dois mil e quinze na sala quatrocentos e seis do Centro de 7 

Comunicação e Expressão, Bloco B, da Universidade 8 

Federal de Santa Catarina teve início a reunião do 9 

colegiado do Curso de Graduação em Cinema da 10 

Universidade Federal de Santa Catarina com a presença 11 

dos professores: Aglair Maria Bernardo, José Cláudio 12 

Siqueira Castanheira, Josias Ricardo Hack, Marcio 13 

Markendorf, Marta Corrêa Machado, Patrícia de Oliveira 14 

Iuva, Rodrigo Garcez, e Virgínia Jorge Silva Rodrigues; e 15 

do representantes discentes Leonardo Luiz Kauling Gatti e 16 

Carolina Barbosa Morgan. A professora Clélia Maria de 17 

Lima de Mello Campigotto justificou sua ausência. O 18 

primeiro ponto deliberou sobre a aprovação das Atas de 19 

13/04/2015 e 11/06/2015. Ambas foram aprovadas por 20 

unanimidade. O segundo ponto tratou sobre a 21 

participação de professores afastados como orientadores 22 

de trabalhos de conclusão de curso. Foi deliberado que 23 

será constituída uma comissão formada pelos professores 24 

José Cláudio Siqueira Castanheira (presidente), Josias 25 

Ricardo Hack e Marcio Markendorf para apresentar 26 

parecer. No terceiro ponto, foi comunicado sobre a saída 27 

da professora Aglair Maria Bernardo da coordenação do 28 

curso a partir de 18/07/2015 e indicação do professor José 29 

Cláudio Siqueira Castanheira como coordenador e do 30 

professor Josias Ricardo Hack como subcoordenador. Foi 31 

aprovado por unanimidade. No quarto ponto foi decidido 32 

sobre o redimensionamento do professor Rodrigo Garcez 33 

da Silva do curso de artes cênicas para o curso de cinema. 34 

Foi aprovado por unanimidade. O quinto ponto tratou da 35 



aprovação ad referendum da banca de TCC da aluna 36 

Fabiane Urquhart Duarte, defendida em 29/05/2015, 37 

intitulado “Descrevendo imagens em palavras: O cinema 38 

audiodescrito”. Aprovou-se por unanimidade. A inclusão do 39 

sexto ponto decidiu sobre o plano de afastamento dos 40 

docentes. Foi informado que na reunião do departamento 41 

sugeriu-se por menos afastamentos de longos períodos 42 

(quinquênios) e mais de curtas duração. Professora Marta 43 

sugeriu que os professores mencionem três aulas por 44 

semana para compensar eventuais afastamentos. Definiu-45 

se pelas mudanças: Professora Aglair irá se afastar a partir 46 

de 2016-1 para formação; professora Andréa até 2017-2; 47 

professor José Cláudio em 2017-1 e 2017-2; Professor 48 

Josias de 2018-1 a 2018-2; professora Marta de 2016-1 até 49 

2019-2; professora Patricia de 2020-1 a 2020-2; e professor 50 

Márcio de 2017-1 a 2017-2. No sétimo ponto foi incluído a 51 

formação de uma comissão formada pelos professores 52 

Marta Corrêa Machado (presidente), Patrícia de Oliveira 53 

Iuva e Virgínia Jorge Silva Rodrigues para estudo de 54 

impacto dos afastamentos para doutorado e pós-doutorado. 55 

Sem mais nada para o momento, eu Filipe Feminella Veiga 56 

lavro a presente Ata que segue assinada pela Presidente 57 

do Colegiado e por mim. 58 
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